



Síntesis de medios

13 de agosto de 2024

Primeras Planas

Fracasa el plan de Gas Bienestar
Acaxochitlán, el pueblo que les llora a El Mayo y a El Rey
Moreno excluye bancada a Beltrones
Arropa la 4T a Rubén Rocha y ve "campaña" para ligarlos al narco
AMLO: renuencia de EU a dar información es su modus operandi
TEPJF rechaza anular elección presidencial y critica a oposición pruebas deficientes
Primera mujer al frente de la CFE
Bache mortal
¡América, en modo Liguilla!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

En Neza, VI Congreso de Seguridad y Proximidad

El presidente municipal de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, anunció que en el municipio se llevará a cabo el Sexto Congreso Internacional de Seguridad y Proximidad Social. Dijo, servirá de espacio para compartir el éxito de su modelo con diferentes regiones de México y otros países. Este nuevo congreso contará con la participación de más de 30 ponentes, entre los que destacan: los secretarios de seguridad del Estado de México y de la CDMX, Cristóbal Castañeda Camarillo y **Pablo Vázquez Camacho**, respectivamente. [La Prensa](#)

Multimillonario decomiso de contrabando chino

La plaza china ubicada en Izazaga 89, se clausuró en un mega operativo en el que participaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Trascendió que las autoridades cerraron el edificio como parte de un operativo en diversos negocios, debido a un caso de presunto contrabando e importación ilegal de artículos, pues ya se había dicho que comerciantes de origen chino podían obtener al día hasta un millón de pesos por ventas en efectivo, también se aseguró que se detectó una fusión de predios irregulares y carencia de uso de suelo para bodegas. [Ovaciones](#)

Salvan la vida a bebé

Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** y personal de Seguridad Industrial e Higiene del Metro, salvaron la vida de una bebé de seis meses. La joven mamá ingresó a la estación Merced de la Línea 1 con el fin de buscar ayuda por parte de los oficiales, gracias a la ayuda de la mujer policía se logró estabilizar a la menor. Posteriormente, arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes la revisaron y le pusieron oxígeno y posterior la trasladaron vía área al hospital para su atención médica. [Reforma](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Metro](#)

Cae extorsionador de Xochimilco

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a un joven que usando armas de fuego y una camioneta extorsionaba a comerciantes y ambulantes fijos y semifijos de la alcaldía Xochimilco. Se decía integrantes de La Familia Michoacana, pero era falso. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Con las manos en la mota

Policías detuvieron a un hombre armado con un revólver y con dosis de marihuana, en calles de la colonia General Ignacio Zaragoza, alcaldía Venustiano Carranza. El detenido tiene cuatro ingresos a reclusorios capitalinos por robo. [El Gráfico](#)

Gran despedida de Mars

Durante los conciertos de Bruno Mars en la CDMX, 42 personas fueron detenidas por presunta reventa de boletos. Entre los detenidos hay siete menores de edad, detalló la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que aseguró dos boletos evitando su comercialización, además de un sujeto posiblemente relacionado con el robo de celulares y venta de droga. [24 Horas](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#)



Síntesis de medios

13 de agosto de 2024

Indigente muere en auto que usaba de hogar

Un hombre en situación de calle fue hallado muerto dentro del automóvil donde solía dormir, el cual se encontraba estacionado y abandonado en la alcaldía Benito Juárez. Vecinos avisaron a **policías y paramédicos** para que acudieran al sitio localizado en la esquina de Bolívar y Luis Braille a ayudar al indigente. Pero a su llegada, indicaron que el hombre ya había muerto. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ejecutan a chavo de moto a moto, en la Guerrero

Un presunto narcomenudista fue acibillado a balazos cuando circulaba a bordo de una motocicleta, junto con un acompañante, en las calles Soto y Mosqueta de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías de la SSC** acudieron al lugar de los hechos y solicitaron los servicios para atender la emergencia. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Día](#)

Se les mete el diablo

Tres sujetos bajo los influjos del alcohol y las drogas asesinaron a balazos a una mujer y después le prendieron fuego, en calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a los agresores. [Basta](#)

Mirada Indiscreta: Incrementa seguridad en Bellas Artes

El Palacio de Bellas Artes se presentó inusualmente rodeado de vallas metálicas y seguridad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Esta medida responde a la reubicación de vendedores ambulantes de la Alameda Central, que ahora ocupan las cercanías del icónico recinto cultural. La concentración de puestos ha generado preocupaciones sobre seguridad y movilidad, y la decisión de aumentar la vigilancia ha dividido opiniones entre los ciudadanos. [El Economista](#)

Cuerpos de venezolanas permanecen en el ISPCF

Los cuerpos de las dos mujeres venezolanas encontradas en la zona de Topilejo, permanecen en el ISPCF en espera de que sus familiares se presenten a identificarlas. En tanto elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la alcaldía Iztacalco a tres sujetos venezolanos que supuestamente pertenecen al grupo criminal “El Tren de Aragua”, como probables responsables de la muerte de las jóvenes. [La Prensa](#)

Colapsan Tlalpan

Trabajadores de distintas áreas de la CDMX bloquearon ambos sentidos de calzada de Tlalpan, a la altura de Viaducto, al exigir mejoras laborales. Luego de ser encapsulados por **policías antimotines**, los inconformes se marcharon rumbo al Zócalo, por lo que se liberó la circulación. [Reforma](#)

Ciberfraude con supuestas multas vehiculares en CDMX

Automovilistas son víctimas de fraude cibernético por parte una organización criminal que les hace creer que tienen multas de tránsito pendientes por pagar y así vulneran información financiera y personal. Los criminales usan la imagen del gobierno capitalino e inteligencia artificial para que la estafa se más convincente. [Diario Imagen](#)

Recupera CDMX área de conservación

Entre 2019 y 2022 se recuperaron 295 hectáreas y con la adición de 709 recuperadas en los últimos 20 meses, el total asciende a 1,128 hectáreas del Suelo de Conservación de la CDMX, informó Columba López Gutiérrez, titular de la Codenadr. Además, indicó que este logro se debe al compromiso de la Comisión y la colaboración de la **SSC**. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

13 de agosto de 2024

Coyoacán amplía operativos en tianguis

En las últimas semanas, la alcaldía Coyoacán, bajo la dirección de Giovani Gutiérrez, ha intensificado los operativos de seguridad para erradicar las "chelerías", puntos de venta ilegal de alcohol en tianguis, mercados, ferias y vía pública. Este fin de semana, dichos operativos abarcaron zonas como Los Pedregales y Culhuacanes. Los dispositivos son encabezados por Escudo Coyoacán y apoyados por la Sedena. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#)

Acusan a Circe de proteger a banda de delincuentes

En materia de seguridad, la alcaldesa electa Circe Camacho, anunció reducir la incidencia delictiva con más patrullajes y policías en labores de vigilancia de la alcaldía. Pese a esta propuesta de mayor **presencia policiaca**, en días recientes Camacho declaró que aún se encuentran en evaluación las zonas en las que se requerirá de **más elementos de seguridad**, pese a que la incidencia de delitos cubre la mayor parte de la demarcación. [Basta](#)

Trabajarán juntos CDMX y Ecatepec, anuncia Encinas

Con Ecatepec, a partir del 2025, se construirá una ruta de trabajo junto con el nuevo gobierno de la CDMX para atender los principales problemas que preocupan a la gente como desabasto de agua, seguridad y movilidad, afirmó Alejandro Encinas, coordinador de la Comisión de Transición de la jefa de gobierno electa, Clara Brugada. En materia de seguridad, propuso la creación de una **Policía Metropolitana** con la participación de al menos 50 municipios, fortalecer las policías municipales, garantizar la aplicación de la Justicia Cívica, además de atender la violencia contra mujeres en la comunidad y los hogares. [La Jornada](#)

Bienestar otorgó 8,513 contratos sin licitar durante el sexenio

La Secretaría del Bienestar, suma 10 mil 348 contratos para su operatividad, en lo que va del sexenio. En 2022 hay un contrato por 19 millones 158 mil pesos por servicio de seguridad y vigilancia para inmuebles de la secretaría en la CDMX con la **Policía Bancaria e Industrial**. [El Financiero](#)

Utilizan videojuego para acosar a niños

Free Fire es el videojuego mediante el que mayor número de menores son víctimas de grooming de acuerdo con reportes recibidos por el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. Del 2021 a lo que va del año se han registrado cerca de 102 casos de víctimas que caen en ese modus operandi, que consiste en que un adulto se hace pasar por un menor de edad para atraer a niños o adolescentes y cometer algún tipo de delito en su contra. [Reforma](#) / [Reporte Índigo](#)

Edicto: Juicio de amparo número 475/2024

En el juicio de amparo número 475/2024, promovido por Silvia Narváez Andrade por propio derecho; contra actos del Juez y notificador y/o ejecutor, ambos adscritos al Juzgado Noveno de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y al **Secretario de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México**; en el que se reclamó la resolución dictada dentro del juicio ordinario civil 615/2018. [Diario de México](#)

Policiaco

Biker derrapa por evadir bache

En el bajo puente de Chapultepec, en la alcaldía Cuauhtémoc, un motociclista que no contaba con casco, derrapó. Según los **policías**, el hombre intentó esquivar un charco, pero al girar el volante se encontró con la grava del pavimento. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

13 de agosto de 2024

Microbusero se mete a las vías del Tren Ligero

El conductor de un microbús de transporte público intentó esquivar las inundaciones y se metió a las vías del Tren Ligero en la estación Huipulco; la unidad quedó atorada en las vías, por lo que fue necesario que personal de servicios de emergencia y de seguridad acudieran al lugar para retirarla. El chofer logró escapar. [Basta](#)

Le dan toques en el Metro

Una joven sufrió una descarga eléctrica en el pie cuando se encontraba en la estación Morelos de la Línea 4 del STC Metro. Según las autoridades durante el paso del convoy un arco eléctrico habría alcanzado a la víctima, por lo que fue trasladada por paramédicos a un hospital para su atención. [El Gráfico](#)

Se partió la cabeza al caer de una palmera

Un hombre murió al sufrir una caída cuando podaba un árbol en calles de la colonia Vasco de Quiroga, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El fatal accidente se registró en Padre Juan Bosco y Avenida Ferrocarril Hidalgo, mientras el hombre podaba una palmera. La zona fue acordonada por **policías de la SSC**, quienes dieron parte al agente del MP de la Coordinación Territorial correspondiente. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Convierten San Miguel Topilejo en un cementerio clandestino

Agentes de la PDI investigan si el cadáver localizado este fin de semana en una zanja del rancho La Reja en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, pertenece a un ciudadano venezolano. La hipótesis de que pudiera estar relacionado con el crimen de las escorts venezolanas, es que el sujeto fue asesinado con la misma saña utilizada y fue muy cerca del lugar, a él también lo torturaron y calcinaron. [Basta](#)

Logra FGJ la vinculación a proceso de siete sujetos

Después de cinco cateos en inmuebles ubicados en Tlalpan y Xochimilco, la FGJCDMX logró que siete personas detenidas fueran vinculadas a proceso y otras tres queden en prisión preventiva; se dice que serían integrantes del CJNG. [Diario de México](#)

Imagen Destacada

REFORMA

SALVAN LA VIDA A BEBÉ

